

Agrupación Municipal de León

Agrupación Socialista
de León

Estimados compañeros y compañeras:

León ha recibido en los últimos meses una serie de noticias que están cambiando el panorama de las infraestructuras ferroviarias de la ciudad. Alegando la falta de presupuesto o la necesidad de cambios por la seguridad, el Partido Popular ha puesto en peligro no sólo las infraestructuras pendientes sino la continuidad de otras ya ejecutadas, como el CRC, y sus correspondientes puestos de trabajo.

Por todo ello, la **Cumbre Social** que engloba a partidos, sindicatos y asociaciones y a la que está unida nuestra Agrupación, ha convocado para el **día 6 de abril, a las 12.00 horas**, una **manifestación que partirá de la estación de Feve, en la avenida de Padre Isla**, en defensa de las infraestructuras ferroviarias, por la llegada de la Alta Velocidad, la centralidad de las estaciones y la integración del ferrocarril en la ciudad, salvando las brechas históricas que han supuesto las vías. Desde la Agrupación Municipal del PSOE de León te pedimos que participes acudiendo a esta concentración y haciendo, con tu presencia, fuerza para lograr que el futuro de León no pierda este tren.

No podemos dejar en manos del consejero Silván, de Isabel Carrasco o del alcalde Emilio Gutiérrez la continuidad de estos proyectos porque han demostrado que únicamente les interesa su futuro y que nada les importa dejar a los leoneses en la estacada.

El próximo lunes **día 31, a las 20.00 horas en el salón de Actos del Instituto Juan del Enzina (Avenida de Ramón y Cajal, 2)**, la Agrupación Municipal celebrará una **sesión informativa** en la que daremos a conocer a la militancia la situación de las infraestructuras ferroviarias en León y las medidas que, desde el partido, hemos adoptado para evitar el desmantelamiento de todos los proyectos.

Por la llegada urgente de la Alta Velocidad a León en vía doble y sin merma alguna en sus sistemas de seguridad, por el mantenimiento de la centralidad de las estaciones ferroviarias de la ciudad, tanto de RENFE como de FEVE, y la adecuada integración de ambas en el entorno urbano, para que se asegure la comunicación ferroviaria con Asturias mediante el soterramiento necesario, por el irrenunciable desarrollo del polígono logístico ferroviario de Torneros y para potenciar el empleo en el sector ferroviario, asegurando el mantenimiento de los empleos existentes actualmente, es necesaria tu presencia. **Acude.**



Susana Travesí Lobato
Secretaria de Organización



José Antonio Díez Díaz
Secretario General